



**Liebe Mitglieder, liebe Obst- und Gartenbaufreunde,**

Am 08. Juni war es wieder soweit. Groß und Klein traf sich im Garten zum von Andrea organisierten 2. Familientag in diesem Jahr. Es war ein gemütliches Beisammensein mit netten Gesprächen bei Kaffee und Kuchen mit Spielen und Spaß, und die Kürbisplänzchen wurden ausgepflanzt! Mögen diese gut gedeihen! Später wurde auch noch ein Grillfeuer entfacht. Leider gab es zwischendurch auch heftige Regenschauer. Ab 17 Uhr mixten Doreen und Marcel köstliche Cocktails. Vielen Dank an Alle, die an diesem Tag zu diesem schönen Fest beigetragen haben.

**„Die Sache mit dem Apfel“**

Wir freuen uns, mit Barbara Gräsle und Rudolf Guckelsberger zwei hochkarätige Künstler bei uns **am Sonntag, 21. Juli**, begrüßen zu können. Auf Seite 2 findet sich die Einladung. Bitte bestellen Sie Ihre Karten möglichst rasch. Wir hoffen auf einen regen Besuch bei dieser Lesung mit Musik, einer Bereicherung der Gartenkultur.

Diese Veranstaltung muss vorbereitet werden.

Zeltaufbau am Samstag, 20.7., ab 15:00 Uhr, Zeltabbau am Montag, 22.7., ab 17:00 Uhr, sofern das Zelt trocken ist. Ich hoffe auf tatkräftige Unterstützung!

**Jahresausflug**

Dieses Jahr geht's am **15. September (Terminverschiebung!)** ins Altmühltal.  
Siehe Seite 3

**Kirschen im Garten**

Können geerntet werden, wer möchte. Bitte Rücksprache, wenn Leiter benötigt wird (Senzenberger, Tel 0162 5931346).

**Wiederkehrende Termine**

Gartenpflege jeden zweiten Freitag im Jahr ab 17 Uhr, das nächste Mal am 12. Juli. Einfach vorbeikommen. Wenn möglich, Rasenmäher, Motorsense oder elektrische Grasschere mitbringen.  
Stammtisch „Die Obstler“ jeden zweiten Mittwoch im Monat, das nächste Mal am 10. Juli. Bitte zwei Tage vorher anmelden, die Reihenfolge der Anmeldungen zählt, wenn wir wetterbedingt ins Häusle ausweichen müssen.

**Zuwendungen**

Wir bedanken uns für großzügige Zuwendungen der Firmen Axon, Eberle und Bühler für den Artenvielfaltgarten. Danke vielmals.

**Zu verschenken**

- Bremshey Crosstrainer und Kettler Ergometer Tel. 3314 (Neubauer).

Eine gute Zeit wünscht  
Andreas Senzenberger (1. Vors.)

# Die Sache mit dem Apfel



Der Obst- und Gartenbauverein Oberberken präsentiert

**Barbara Gräsle und Rudolf Guckelsberger**

**Sonntag, 21. Juli 2024, 17:00 Uhr**

Zelt auf dem OGV-Artenvielfaltgarten (beim Feuerwehrhaus)

Einlass 16:30 Uhr Eintritt 15€

Karten: [Karten@post-ogv.de](mailto:Karten@post-ogv.de) und Tageskasse

## Die Sache mit dem Apfel

**Rudolf Guckelsberger** studierte katholische Theologie in Bonn und Würzburg (Diplom), dann Sprechkunst und Sprecherziehung an der Musikhochschule Stuttgart (Diplom). Als Rezitator erarbeitet er seit 1990 literarische Programme.

Weit über 150 Projekte sind so bisher entstanden und in seinem ständigen Repertoire. Immer wieder arbeitet er auch mit international bekannten Musikern zusammen und ist ein gefragter Interpret bei einschlägigen Kompositionen für Sprecher und Instrumentalensembles.

Bekannt als Sprecher und Moderator beim Südwestrundfunk (SWR).

**Barbara Gräsle** 1986- 1990 Studium an der Musikhochschule Stuttgart bei Prof. Dr. Mario Sicca und 1986 Abschluss als Diplommusikerzieherin mit der Note "sehr gut". Anschließend Begabtenstipendium für die Konzertklasse am Konservatorium Luzern bei Frank Bungarten. 1996 Solistenexamen mit Auszeichnung.

Von 1987-2011 internationale Konzerttätigkeit mit dem Gitarrenduo „Favori“.

Produktion von bisher 5 CDs.

1991 Preisträgerin beim Internationalen Wettbewerb für Gitarrenduos in Bubenreuth, 1993 beim Concours International de Guitare en Duo in Montelimar. Sie ist sowohl solistisch, als auch in verschiedensten Formationen und Stilrichtungen unterwegs.

**Mit einem Apfel fing alles an: Von seiner glänzenden Rundheit verführt, geht Eva im Paradies der Schlange auf den Leim, und beschwört damit das Unheil herauf, unter dem wir alle bis heute leiden. – Oder war's gar kein Apfel, und die „Frucht der Früchte“ stünde zu Unrecht im Verdacht, die Urmutter der Menschheit zu einem Biss mit katastrophalen Folgen verlockt zu haben?**

Fest steht: Der Apfel hat es in sich. Die alten Griechen, Märchen und natürlich auch zahlreiche Dichter haben sich über ihn so ihre Gedanken gemacht. – In einem heiteren Allerlei stellt Ihnen Rudolf Guckelsberger Wissenswertes und Amüsantes rund um die „Frucht der Verführung“ vor. Barbara Gräsle begleitet ihn dabei gitarristisch mit verlockenden Klängen, die mehr sind als bloß ein „Geschmacksverstärker“! – Freuen Sie sich auf ein erfrischendes „Kaleidoskop mit Boskoop & Co.“



Burg Pappenheim



Kanufahren auf der Altmühl



Sola-Basilika in Solnhofen

### Einladung zum Jahresausflug am 15. September 2024

Abfahrt um 7:15 Uhr an der Haltestelle Unterberken, Zustieg Backhäusle Oberberken 7:20 Uhr, weitere Zustiege in Schorndorf bei Netto und Matratzen-Concord nach Bedarf.

Die Fahrt geht über Nördlingen (kleine Pause mit vom OGV gestellten Vesper) nach Pappenheim an der Altmühl.

Besichtigung der Burg Pappenheim (Schillers Wallenstein: „Daran erkenn' ich meine Pappenheimer“).

Mittagessen in Pappenheim.

Wer möchte, Kanufahrt von Zimmern nach Solnhofen (ca. 2 Stunden) – die Altmühl ist ein sanft fließendes Gewässer, geeignet für Jung und Alt.

Alternativ Besuch des Museums in Solnhofen mit der Ausstellung „Geo-Welterbestätte Solnhofen“ und Führung durch die Sola-Basilika, der ältesten karolingischen Basilika in Süddeutschland.

Abschluss bei Kaffee und Kuchen im „13. Apostel“.

Heimfahrt

#### Kosten:

Busfahrt 33€, Kinder bis 14 Jahren die Hälfte („gesponsert“ vom OGV),

Eintritt und Führung Burg Pappenheim 7,50/6,50€,

Kanufahrt 15€ Erwachsene, 7,50€ Kinder bis 12 Jahren,

Eintritt Museum und Führung Sola-Basilika in Solnhofen 5€.

Kassiert wird im Bus.

Mindestteilnehmerzahl 30 Personen.

Verbindliche Anmeldung bitte bis 21. Juli (unser Rücktrittstermin) mit Angabe, ob Kanufahren oder Museumsbesuch (Tel. 979395 AB oder über das Kontaktformular auf der Homepage). Zum Kanufahren bitte zusätzlich angeben, ob eine bestimmte Bootsgröße gewünscht wird, z.B. Viererkanu für Familie mit zwei Kindern